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联合国  

大会                      安 全 理 事

会 

第五十二届会议                  第五十二年 

议程项目 82 

审查 加强国际安全宣言  

  的执行情况 

1997年 12月 22日 

克罗地亚常驻联合国代表 

给秘书长的信 

奉我国政府指示 谨提及 1997 年 12 月 12 日南斯拉夫联邦共和国联邦政府

给你的信(A/52/733 S/1997/984 附件)  

令人遗憾的是 这封信表明 南斯拉夫联邦共和国政府关于普雷维拉卡问

题的立场与 1997 年 5 月 21 日南斯拉夫联邦共和国政府总统前一次信

(S/1997/394 附件)中所述的立场相比 没有进展 他们再次将普雷维拉卡问

题作为 领土争端 提出 此外 信中谴责克罗地亚政府奉行一种既成事实政

策 试图将普雷维拉卡半岛并入克罗地亚  

后一种含沙射影的攻击毫无理由 公然无视国际法 特别是实际占领地保

有权原则 而且与整个国际社会的观点形成鲜明对比 安全理事会先前在 克

罗地亚局势 的议程项目下所通过关于普雷维拉卡的决议中重申 坚决支持克
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罗地亚共和国的独立 主权和领土完整 这证实了普雷维拉卡是克罗地亚共和

国的组成部分的现实  

克罗地亚共和国对南斯拉夫联邦共和国对于博卡科托尔湾的安全关注表示

理解 我国政府已在 克罗地亚共和国和南斯拉夫联邦共和国之间关系正常化

协定 (A/51/351-S/1996/744,附件)中正式确认了这些关注  

在所述协定中,两国都接受这样一个事实:联合国普雷维拉卡观察团(联普观

察团)的任务期限不可能无限制地延长,双方并商定通过双边谈判,寻找解决杜布

罗夫尼克和博卡科托尔区域唯一悬而未决的安全问题的办法 克罗地亚政府坚

决认为,只要南斯拉夫联邦共和国开始尊重国际边界不可侵犯的基本原则,就一

定可以找到符合国际法和两国安全利益的适当安全安排,因为边界不可侵犯原则

是国际法律和政治制度的基石  

克罗地亚共和国承诺维护国际和平与安全 由于这个原因,克罗地亚接受了

联普观察团,而且后来还就可能的长期安排提出一些建议 迄今为止,南斯拉夫

联邦共和国尚未对这些建议作出任何反应  

在这方面,克罗地亚共和国对有迹象表明,南斯拉夫黑山共和国愿意在不远

的将来考虑进行合作而感到鼓舞 因为这有可能导致在 Debeli Brijeg 开设一

个国际边界过境点 克罗地亚认为,这种事态发展将会大大促进在该地区建立信

任  

克罗地亚杜布罗夫尼克区域和南斯拉夫联邦共和国博卡科托尔区域的局势

继续稳定和安全 在这方面,克罗地亚政府对联普观察团的工作表示赞赏,它们

为实现这些目标作出了贡献 尽管如此,目前国际社会的作用应更多地集中在促

进今后就长期安全安排进行谈判,而不是让双方维持不可接受的现状  

谨请将本信作为大会议程项目 82的文件和安全理事会的文件分发为荷               
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